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  Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 21 de Febrero de 2013.

    GIPUZKOA  
  Santano critica la decisión de paralizar el Metro de
Donostialdea, «un proyecto estratégico en marcha»
    COMPRENDE QUE "SE PUEDE ESTAR EN CONTRA", PERO NO
QUE SE TOME LA DECISIÓN EN 30 DÍAS SIN HABLAR CON LOS
ALCALDES, LAS EMPRESAS…"   
  21.02.13 - 11:35 -  IÑIGO MORONDO |    

        

    El alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha criticado esta mañana la decisión de la
consejera de Medio ambiente y Ordenació Territrial del Gobierno Vasco, Ana Oregi, e "paralizar
un proyecto estratégico y que ya estaba en marcha como el Metro de Donostialdea, que iba a
mejorar la movilidad para muchos guipuzcoanos". Santano ha admitido que "se puede estar en
contra de este proyecto, por supuesto, pero no se puede tomar una decisión como ésta en 30
días, sibn hablar con los alcaldes, sin escuchar a las empresas…" Señaló que "así no se hacen
las cosas y menos aún las cosas importantes. Para descartar proyectos en Gipuzkoa sí que
existe alta velocidad".           
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